

Se ha celebrado en Donostia un torneo organizado por los arbitros gipuzkoanos para protestar contra la intención del Gobierno Vasco de excluir al ajedrez del ambito deportivo.

Se han reunido 35 equipos que han jugado un torneo por Sistema Suizo a 10 rondas, resultando vencedor final el equipo A de Fomento-Beraun de Errenteria por delante de Gros A de Donostia y el equipo B de Fomento-Beraun.

Destacar la asistencia de los equipos de Baiona, Dax y Sociedad Ajedrecista Logroñesa, que han mostrado su solidaridad al ajedrez vasco.

Mucha gente se ha acercado al Boulevard donostiarra ya que el tiempo a acompañado durante toda la tarde.